

PLIEGO DE ESPECIFICACIONES TÉCNICAS - CICTERRA

OBJETO: Servicio de Limpieza Integral del Centro de Investigaciones en Ciencias de la Tierra (CICTERRA), sito en Av. Vélez Sarsfield 1611, Ciudad Universitaria, en la Ciudad de Córdoba.

A los fines de lograr un mejor aspecto en la pulcritud e higiene para la totalidad de los edificios e instalaciones del Centro de Investigaciones en Ciencias de la Tierra (CICTERRA), la empresa adjudicataria deberá realizar una limpieza profunda, con equipos y elementos de limpieza adecuados y provistos por la empresa y teniendo en cuenta los recaudos especificados en el anexo, afectando al servicio de limpieza general las personas necesarias para garantizar los resultados esperados. A tal fin, deberá cubrir un total de quince (15) horas semanales, distribuidas en tres días de lunes a viernes, en horarios a convenir con las autoridades del instituto.

Los oferentes deberán adjuntar propuesta técnica que incluya la planificación y diagramación, que contemple la totalidad de los requerimientos enunciados en los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares y de este Pliego de Especificaciones Técnicas, en el que se establecerán secuencias y frecuencias de las operaciones que se desarrollarán durante las prestaciones, a fin de cumplimentar integralmente las exigencias del servicio y los objetivos del presente contrato.

Para el presente procedimiento de selección se conviene en conformar la prestación del servicio de acuerdo al siguiente detalle:

LIMPIEZA GENERAL DEL EDIFICIO

Centro de Investigaciones en Ciencias de la Tierra (CICTERRA)	Av. Vélez Sarsfield 1611, Ciudad Universitaria, Córdoba
---	---

PROVISIÓN DE INSUMOS DE LIMPIEZA

Todos los productos y equipos utilizados para la realización de las actividades de limpieza serán provistos por la empresa y se debe adjuntar en la propuesta presentada la lista de productos de limpieza a utilizar con sus respectivas marcas.

GENERALIDADES

Se señala que los trabajos tienen que ser completos conforme a su fin y considerarse incluidos todos los elementos y trabajos necesarios para el correcto funcionamiento, aun cuando no se mencionen explícitamente en el presente Pliego.

Se pretende a través de la contratación de una empresa especializada en limpieza que la totalidad de las áreas del servicio, tanto en su estructura edilicia como en su contenido, sean mantenidas en perfectas condiciones higiénicas.

La totalidad de la mano de obra y el equipamiento necesario consignados en el presente Pliego deben ser provistos por la Adjudicataria.

LUGAR, PLAZO Y HORARIO PARA REALIZAR MUESTRAS O VISITAS AL ESTABLECIMIENTO

Hasta dos días previos a la fecha de vencimiento de la presentación de ofertas, coordinando la visita con 48hs. de anticipación al correo: mcarrera@unc.edu.ar / secretariacicterra@fcefyn.unc.edu.ar con copia a compras.conicet.cordoba@gmail.com

En los casos que pudiera probarse visitas previas o tener conocimiento previo del establecimiento, declarar esta situación en la presentación de la oferta.

ANEXO

Detalle de especificaciones técnicas del servicio de limpieza en el Centro de Investigaciones en Ciencias de la Tierra (CICTERRA)

- El servicio deberá prestarse por una persona en 15 horas semanales, distribuidas en tres días entre lunes y viernes, en horario a acordar con la repartición
- El presupuesto deberá incluir insumos de limpieza
- El servicio cubrirá sólo los espacios comunes del Centro
- El presupuesto deberá ser presentado para prestar el servicio durante un año.

CRONOGRAMA TENTATIVO DE LIMPIEZA
DIARIA
<ul style="list-style-type: none"> * Limpieza de Baños y Cocinas * Sacar la basura de las cocinas y de TODOS los baños. * Controlar que TODOS los baños tengan papel higiénico en el portarrollos y uno de reserva. * Controlar que TODOS los mingitorios tengan desodorante (lo provee CICTERRA) y agregar si hace falta. * Controlar que todas las jaboneras tengan jabón líquido (lo provee CICTERRA). * Controlar los dispenser de alcohol en gel y recargarlos (lo provee CICTERRA) * Limpieza de pasillos y escaleras * Limpieza de picaportes, barandas y teclas de la luz
1 VEZ CADA 15 DÍAS (Acordar distribución de días con instituto)
Laboratorios Campanas/Lab. Cámara de frío, Sala de Microscopia.
Lapge, Lab Paleo, Repositorios
Sala reuniones, Limpieza de escalera - cocheras/ Ascensor
Laboratorios FCEFyN (LabGeo - LAC - Ciges)
1 VEZ AL MES
<ul style="list-style-type: none"> * Limpiar el descanso de la terraza (3er piso) y su escalera * Limpiar las puertas de las escaleras de cada piso, la puerta de ingreso al edificio